



今月の保育目標

- ・友だちや関わる人とふれあう中で、優しさや感謝の気持ちが育つ。
- ・秋から冬への自然の変化や美しさに気付き、興味や関心を持つ。
- ・友だちや保育士とイメージを膨らませながら、いろいろな表現遊びを楽しむ。



今月の活動予定

- ・歌 こぎつね・まっかなあき・ドレミのうた
- ・絵本 「フレデリック」
「しょうぼうじどうしゃじぶた」
- ・クラス活動
消防署見学
近くの公園へ年下の子と一緒に散歩
近くの農家さんへ菊の花を摘みに行き、調理して食べてみる。
- ・あそび
〈室内〉 お店屋さんごっこ・劇ごっこ etc.
〈屋外〉 なわとび・鉄棒・自転車 etc.

ARINKOMURAの畑『畑のある暮らし～育てる・使う～』

寒い時期でも育つ野菜を育てて食べよう！と、みんなで畑の草取りを先月しました。その後に給食のパンを作ってくれている「パン工房シャンテ」のおじいさんが畑をきれいに耕してくれました。土がやわらかくなった畑に、大根とほうれん草の種を蒔き、白菜と玉ねぎの苗を植えました。「早く芽が出てこないかな～」と楽しみに畑を見ていると、カラスやスズメが畑の中に飛んできます。「種をたべないで！」「こら～！」など給食中でも外に向かって大きな声を出している子ども達。収穫を楽しみに、畑の作物を大切にしている気持ちが育っていて嬉しいですね。



茶道のじかん

毎月、抹茶やお茶菓子を楽しみにしている CARROT クラスの子ども達。お茶をたてる為に必要な道具がたくさんあります。抹茶碗・茶せん・茶杓・なつめ・柄杓・水さし…毎回、先生と使う道具を確認します。先生と一緒に、自分でお茶をたて一服いただきます。「おいしい！」とにっこり笑顔になります。



お月見団子作り

10月1日十五夜お月見の日。団子作りをし、ちっちゃな ARINKOMURA と那珂キッズクリニック小児科へ届けました。おやつはみたらし団子が食べたいと調理師さんたちへ子ども達からリクエスト。みたらしのたれを作ってもらい、おいしくいただきました。



かっこよかったね!

スマイリンピックへのご参加ありがとうございました。道着姿も凛々しく誇らし気な CARROT クラスの剣道・書道のじかんから始まりました。山からストライダー又は自転車で降りる姿には驚きを感じられたのではないのでしょうか。リレーの練習を始めた頃はバトンパスがうまくいかず、自分のチームが負けて悔しくて泣いてしまう子もいました。子ども達同士で声を掛け合い、当日は上手にバトンパスができました。勝ったチームは大喜び、負けたチームも拍手ができて、大きく成長した子ども達です。これからもいろいろなことに挑戦していきます。

味噌発見

「お味噌ちょうだい！」と調理師の大窪さんがお部屋の中へ。昨年度の子ども達と作ってもうすぐ1年。クラスの床下収納で熟成された味噌を出し、味見をしました。「おいしい」「しょっぱい」とさまざまですが、給食の味噌汁に使われています。もう少しすると、今年も年長さんが味噌作りに挑戦します。

